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静下来的力量静下来的力量
钱钟书老先生说过一段话，很

有禅意：
你喝了一杯茶，觉得很美好；

你洗了一件衣服晾在外头，觉得很
美好；你看到今天的春风拂过，杨
柳飘觉得很美好。不是因为这些
东西让你美好，而是因为你心无挂
碍，所以他们才显得那么美好。

所谓的心无挂碍，就是一种静
下来的感知力，它很神奇，会推走
一切无聊和烦恼。

有人说：静，是一种无声而强
大的力量，如果你能静下来，你便
能怀着一颗从容、自在、愉悦的心，
在人生的道路上走得更长远一些。

静下来静下来
才能学会思考才能学会思考，，摆脱生活的泥摆脱生活的泥

泞泞
《静能量》一书中写道：“静下

来，才能看到真正的自己。”
人只有在静下来，才能看清自

己，知道自己面临的是什么，应该
做什么，才会有自己的思考力。

热播剧《第二次也很美》中，大
学一毕业就走入婚姻的全职太太
安安，逐渐在安逸的生活中失去了
自我，每天都生活在焦躁之中，展
示出来的就是一个“慌”的状态。

她要时常确认自己事业有成
又英俊潇洒的丈夫俞非凡是否还
爱自己，于是，在惶惶的无聊度日
之余，她总是有事没事地给自己的
丈夫打电话，吵着：“我现在就要见
到你”“我一分钟都等不了”，哪怕
知道丈夫正在忙着要紧的事情，她
也不管不顾、无理取闹。

在 外 人 看 来 ，她 的 行 为 很
“作”，性格很“燥”，而实际上，却是
她的心不“静”。

当俞非凡提出离婚时，安安就
表现得更加慌神了，她一边纠结于
自己到底做错了什么 ，一边又疯狂
地追踪俞非凡，想要跟他理论个明
白。

直到她躲在楼梯的角落里听
到俞非凡和律师说到离婚的原因
时，她才冷静下来，重新审视了自
己的过去。

静下来的安安，总结了过去的
教训，分析了自己身上的优势，开
始规划自己的未来，爆发出了从未

有过的精神力量，重新上路，终于
成长为一位优秀的漫画家，也让名
律师许朗从她身上看到了独立和
坚强，看到了别人所不具备的优
点，从而情不自禁地爱上了她，也让
曾经被人嫌弃的家庭主妇安安找到
了自己新的幸福。

这就是静下来的力量。
一个人只有静下来，才能学会

思考、认清自己，并且看到生活的
真相。

船的力量在于帆浆，人的力量
在于思考。思考是一种心灵的修
行，也是一种对自己的洗涤，只有
静下来学会思考，才能让浮躁的心
沉淀下来，让智慧的光穿越迷雾，
从而找到正确的人生方向。

正如牛顿所说：我的成功都归
功于静心的思考。

所以，当一个人身陷生活的泥
泞，难以自拔时，请静下来，重新整
理一下自己，让思想爬上一个坡。
思考的高度就决定了人生的高度。

心静才能智明。
静下来，才能换一种心态，来

摆脱生活带来的困境；静下来，你
才能听到花开的声音，感受到周遭
的世界的真实。

静下来静下来
才能摒除杂念才能摒除杂念，，遇事不慌乱遇事不慌乱
一个人如果在关键时刻，甚至

是身处绝境，能让自己静下来，就
会摒除杂念，产生一种不可思议的
力量

有一位先生，在人迹罕至的路
上开车时，忽然车抛锚了。车内，
温暖在一点点地流失，车外，冰天
雪地，寒冷异常。

那时，在没有手机，没有任何
通讯设备的情况下，他只有两种选
择，第一种，坐在车上等着人来救；
第二种，下车自己去找人求救。

他在心慌意乱、六神无主时，
慢慢地让自己的心静下来，开始分
析自己眼前的境况：如果在车内坐
等别人来救，可能性非常小。如果
下车去寻求救护，也许会有渺茫的
希望，但也可能会冻死在路边。左
右权衡之后，他决定下车，沿着路
线往下走。

刚开始，他走得饥寒交迫，非

常艰难，但走着走着，他慢慢接受
了自己有可能会死的现实，于是他
想：既然这可能是我死之前的最后
一段旅程，那我为什么不好好体验
一下呢？于是他一边走，一边欣赏
大雪过后，变得格外清亮的夜空中
的点点繁星，竟然不觉得太疲乏，
不知不觉地走了很长时间，终于在
最后找到了一户人家，他得救了！

遇到紧急或生死攸关的事情
时，人很容易慌乱，会自乱阵脚，但
如果此时深吸一口气，让自己静下
来，神智就会清醒很多，也更容易
从容面对问题。

清朝三代帝师翁同龢说过
每临大事有静气，不信今时无

古贤。
也就是说，古往今来，凡是能

做大事者，都是在重大事件面前，
能做到气定神闲，淡定自若的人。

总之，不管是什么样的人，碰
到了什么样的事，哪怕是遭遇了最
危险的时刻，只要静下来，神秘的
力量就可能会帮助到他，也许就会
扭转前局，甚至会创造奇迹！

静下来静下来，，就在一平米之内就在一平米之内
一个人静下来，内心就会变得

丰盈，就会激发出内在的力量，让
很多问题迎刃而解，这是不争的事
实。

然而世界纷纷扰扰，在这个节
奏快、压力大的时代，人们好象很
难做到静下来了，表现出来的更多
的是焦虑的心态。

其实总结一下，人为什么静不
下来，无非有三个原因：纠结于过
往，烦恼于现在，焦虑于未来。

纠结于过往是因为我们不能
做到放下。

电影《两只老虎》中，葛优扮演
的男主角张成功即使人生都那么
成功了，但是他的脸上如终没有笑
容，只有愁容。心里也始终想着过
去的恋人对他是什么看法？之前
的老朋友是否还在记恨他？父亲
当年为什么要跳崖自杀？

正因于他负重太多，做不到心
静，所以他在面临人生重大的事件
面前，过不去了，也想着跳楼自
杀。最后，在弄清真相以后，总结
出一句：人生啊，无非是一个字，能

过则过。
一个“过”字，就道出了人生的

真理，过去的事就过去了，再怎么
纠结，也无法再来，那么就放下吧。

而有的人着眼于现在，还是很
烦恼，这是因为没有做到专注。

一个人找到专家说：
我每天过得都很抓狂，办公桌

上永远是干不完的工作，电话铃声
总是响个不停，家里也总是乱糟糟
的，要做的事情永远做不完，每天
都陷入混乱之中出不来……

专家告诉他：要想改变现状，
你只需一次只专注于做好一件事
就可以了。

比如你在做一个报表，那么你
只需专心把把这个报表做好就OK
了；你在接一个电话，你就想象着
电话那端的人是什么状态和什么
表情，把这个电话接好就可以了；
家里乱成一团，你可以先从叠一个
被子开始，当你叠被子时，你就专
注地怎么把它叠好，怎么放会很规
整………

人只活在当下，专注做好当下
的一件事情，静下来，做到心神合
一，就没有做不好的事情。

而焦虑于未来，是因为我们对
于不确定事情的畏惧。

人们也总是对未来充满忧虑，
看到很多人得癌症，就总担心自己
将来会不会也得什么不好的病；孩
子学习不上进，就烦忧他将来能不
能考上大学；身边的朋友闹离婚，
就质疑自己的人生会不会也出现
变故等等。

其实未来永远是未知的，你再

担忧也是没有用的，而且有一个概
率，人们对未来担心的事情，99%是
不会发生的，那么人为什么要为那
只有1%的可能性消耗自己呢？

汤玛士.卡莱里说
于我们个人而言，最重要的就

是不要去看远方模糊不清的事，而
要做手边真实清楚的事。

所以，人最需要做好的一件事
就是：活好每一个独立的今天。

正如樊登老师的真知灼见：
“静心从来就不是超过一米之外的
事情，你只管好眼下就可以了。”

丰子恺老先生对此有过最透
彻的人生感悟：不乱于心，不困于
情。不畏将来，不念过往。如此，
安好。

作家村上春树说：
每个人都像是一座两层楼。

一楼是客厅、餐厅，二楼有卧室、书
房，大多数人都在这两层楼间活
动。实际上，人生还应有一个地下
室，没有灯，一团漆黑。那里是人
的灵魂所在地，自己常走进这个暗
室，闭门不出，日子久了，就有了一
篇篇东西出来。

其实，人体的本能就是一个奇
迹，之所以我们没有很好地掌控
它，总是在焦虑、烦恼、紧张、纠结
和惶惶不安中度一生，是因为我们
受到了太多外界的干扰和诱惑，然
而，生命的真相是：人最应该依赖
和信任的却是我们自己。

人生需要一间暗室，那是让我
们心灵静下来的地方。

心静下来，感召力就会来，潜
在的力量就会来，幸福就会来！

大华府观音堂大华府观音堂
庆祝准提菩萨诞辰庆祝准提菩萨诞辰

念送准提神咒念送准提神咒，，能够满众生的各种的愿能够满众生的各种的愿，，消除众生各种的病苦消除众生各种的病苦。。

活动安排：
4月16日(周六) 农历三月十六日
10:00am 集体上香祈福、念诵准提

神咒
11:00am-2:00pm 个人上香祈福诵经
(活动当日观音堂有素斋供养广大信

众，还有小礼品以及免费的学佛书籍和佛
具与广大佛友善信结缘。)

介绍准提菩萨（之三）
念准提神咒如何能念出感应
念"准提神咒"会有感应吗？会有

的。念咒有两个重要的动机，第一个：就
是绝对的信心!你要对准提神咒有绝对的
信心;第二个：悲心!我们念咒，不能自私
为自己的。我念准提咒，希望大家发财、
希望大家满愿、希望大家不要生病。因为
准提神咒有各种的世间的功德都具足了，
所以希望他们都得到这一些福报，所以我

想信心跟悲心最重要。当然，准提神咒，
如果你能够找到这一位师父修准提神咒，
修到已经有力量的、有感应的，那是最有
福报的。

因为他会教你，教你一些他的经验，
这个叫传承、传承。如果找不到，你说像
袁了凡先生，云谷禅师传给他这个准提神
咒，他有得到一个传承，跟一个念咒的方
法，所以他加持力很大。所以如果能够找
到最好，如果没有，自己真实的发菩提心，
跪在佛菩萨的面前，求准提佛母的加持，
得到这个传承。如果有信心的话你会有
感应，然后再来念会更好。

重要的是：一开始你可以不要求太
多，准提菩萨的慈悲，愿能够布施给大家
满愿，这样来念，会比较好一点。不过我
们发觉到，很多人念准提神咒，有些很有
感应，有些毫无感应，那是因为他们的动

机的问题。在台湾有一位菩萨念一百万
遍的准提神咒，他为什么要念？他希望自
己不要下三恶道！他只有这个想法，所以
当然可能他不会下三恶道，但是感应就不
大，因为他这个念法比较自私一点。所
以，念咒要有一个悲心菩提心做前提，为
了众生，我要成就准提菩萨的果位，这个
功德来利益众生，所以我们念准提咒的时
候，观想自己是准提菩萨，能够满众生的
各种的愿，消除众生各种的病苦，如此，当
作一种修行会更好，更有加持力和感应出
现。

有关于学佛和念经上的问题可以咨
询”大华府观音堂“。

大华府观音堂电话：301-683-8831，
240-621-0416 。

地址：401 E Jefferson St, Suite 108
Rockville, MD 20850


